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令和 6 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 6 年 5 月 21 日(火)  18 時 30 分～20 時 30 分  

開催場所 市木まちづくりセンター 参加人数 10 人 

出席議員 岡本正友、三浦大紀、田畑敬二 補助員 村木勝也 

テーマ別に

出た意見 

【総務文教】地域交通について～移動の自由をどうつくるか～ 

・民間路線バスが運行しているが枝線の運行ができないか。  

・隣り町邑南町市木へ行く場合、あいのりタクシー事業の往

復活用を求める。  

・地域ボランティアのあいのりについては、万が一の事故補

償が重荷で進められていない。  

・何とか不便を感じながら対応してきたが今後はコミュニテ

ィワゴン輸送を検討したい。 

【福祉環境】市の環境施策や環境に配慮した市民活動のあり方について 

 

【産業建設】地域産業の問題点と課題について 

・浜田八重可部線工事が止まっている（支所付近）。 

・令和７年度から瑞穂ＩＣ～旭ＩＣ間４車線化工事が開始さ

れるに伴い、田所国分線の通行量が大幅に増え、突角工事の

必要性あり。要望書提出済みであるので応援をお願いしたい 

（通行制限をかけてほしい。例 4t 以上は通れません）。 
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自由意見 

【総務文教委員会】 

・50 代などを支援する政策があっても良いのではないか。 

・事務の簡略化を工夫してほしい。でないと誰もまちづくり

の活動をやらない。 

・邑南町が生活圏にある。交通の問題や医療の問題に関し

て、邑南町とも協議をしてほしい。 

・あいのりタクシーが川本は隣接していないので NG と言わ

れた。生活圏を考慮した制度にしてほしい。 

・運動公園のトイレが汚い。県外からも多くの人が利用もす

るので配慮を。 

・郷土資料館は早期に建て替えをすべき。 

・まちづくり委員会事業として、あいのりタクシーを利用し

て地区住民の健康診断を実施した。 

 

【福祉環境委員会】 

・邑南町が生活圏にある。交通の問題や医療の問題に関し

て、邑南町とも協議をしてほしい。 

・診療所の先生がよく変わるので、安心して相談できない。 

・隣り町邑南町市木の医院の閉鎖が示されたが、浜田市も一

緒になって対応してほしい。 

【産業建設委員会】 

・邑南町が生活圏にある。交通の問題や医療の問題に関し

て、邑南町とも協議をしてほしい。 

・浜田道の事故により迂回した道路が狭く離合に問題が出

た。改善策を求める。  

・旭地区の公共工事の減少から、今後の建設業の経営が困

難。新たなインフラ整備計画を求めたい。 

 

   令和 6 年 5 月 30 日 報告者 三浦大紀 


